
ATA Nº 150

Aos vinte e dois dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e três, às quinze horas
realizou-se uma reunião extraordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do
Adolescente de forma virtual pela plataforma Google Meet, com os seguintes presentes:
Mariela  Estevão Antunes,  Thaise  Ribeiro  Paes,  Thais Goulart  Fretta,  Gabriela  Medeiros
Cardoso, Jane Dal-Bó Falchetti, Nilce Margotti, Meri Tanchella Bressan,  Josiane Teixeira
Querino,  Rosicler  Rodrigues e Nazarete S.  Oliveira. A presidente  Sr.ª  Nazarete abriu  a
reunião cumprimentando a todos e, explicou que a reunião extraordinária é para decidir a
aprovação do apostilamento, a mudança do plano de trabalho da FEJA. A comissão de
análise se reuniu às 14h, onde foi analisado o plano de trabalho. Tem algumas ressalvas,
que será informado agora e logo após será decidido se vai  ser aprovado.  A presidente
Nazarete passou a palavra para as conselheiras Thaise e Mariela. A conselheira Mariela
explicou  o  que  foi  conversado  com  a  comissão  será  apresentado  para  a  plenária.  A
documentação  foi  analisada,  o  plano  de  trabalho  atendeu  todos  os  requisitos  exigidos.
Observou-se  que  faltou  a  questão  dos  orçamentos,  foi  unânime  entre  a  comissão  a
ausência de assinatura em alguns orçamentos e também orçamentos em nome de pessoa
física,  no  CPF  e  não  no  CNPJ.  O  que  foi  decidido,  enquanto  comissão,  aprovar  o
apostilamento diante da relevância do projeto mas deixar condicionado a apresentação das
notas regulares para o início de janeiro/2024 dos orçamentos para tramitar regularmente.
Faltou dois orçamentos, que foi na parte de pintura, que está com CPF, tem que tirar no
CNPJ por conta da nota fiscal. E, todos os orçamentos estão sem assinatura, tem que ser
original e assinado. A comissão sugeriu para a plenária aprovar o apostilamento, mas deixar
condicionado  o  trâmite  do  processo,  apresentação  dos  orçamentos  regulares.  No  dia
08/01/2024, a conselheira Nilce traz os orçamentos corretos para a secretária executiva,
onde irá anexar junto ao projeto e dar continuidade na formalização. A resolução vai estar
em aprovação, ficando apenas regularizar os orçamentos. A conselheira Nilce relatou que
vai colher as assinaturas, com carimbo e folha timbrada. A conselheira Mariela explicou para
quem não tem folha timbrada, carimbar e assinar. A conselheira Nilce argumentou que os
pintores tem CNPJ, mas não tem o carimbo, onde vai pedir para assinarem. A presidente
Nazarete sugeriu colocar nome do pintor, CNPJ, endereço e telefone, logo depois assinar.
Em seguida, questionou se a plenária aprova a análise da comissão. Todos aprovaram.
Sem mais nada a tratar, deu-se encerrada a reunião.
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